
牛久二小学校区タウンミーティング意見・回答一覧

ID 行政区名 意見の概要 意見に対する回答
地図等
の有無 担当部 担当課

R4-牛久二小-1
エスカードビ
ル

エスカードビルを核とした中心市街地活性化について牛久
市としてどのように取り組んでいく方針かお聞かせください。

現在、牛久駅西口歩道橋屋根設置工事及び耐震工事並びに西
口広場改修工事を実施しております。牛久駅とエスカードビルを
結ぶペデストリアンデッキに屋根を設置することで、駅に直結す
るエスカードビルの利点をより活かし、ロータリー内の利便性につ
いても向上させることで、エスカードビルの再生を推進するととも
に駅周辺の活性化を図ることができると考えています。今後につ
いては同西口に公衆トイレの設置を予定しております。

なし 建設部 都市計画課

市民部
環境経済部
保健福祉部
教育委員会

市民活動課
商工観光課
健康づくり推
進課
スポーツ推進
課

【市民活動課】
現在停滞している行政区活動が、アフターコロナにおいて以前の
ように活発な活動を再開するための行政区活動にかかる経費の
一部を補助する目的で、令和4年度に限り「牛久市がんばる行政
区活性化事業補助金」を創設いたしました。金額は1行政区あた
り年間5万円です。この補助金を活用したイベント等を実施してい
ただくことで、引きこもりがちな高齢者やコミュニティ活動から離れ
ている地域住民が集まり、行政区活動の活性化の助力としてい
ただければと存じます。
なお、現在も一部の行政区では、感染症対策を講じながら、イベ
ント等を再開しているところもございます。

【商工観光課】
新型コロナウイルス感染症の状況に鑑み、全国的に各種イベント
が順次、開催されるようになってきました。令和4年5月6日の県の
発表により県全体のステージが1に引き下げられたこともあって、
当課におきましても、6月12日にゴッ多市を開催したところです。
開催にあたりましては、基本的な感染症対策として、入口と出口
を設けて人流を制限し、入場者には消毒のご協力をいただきまし
た。多くの来場者の方々はもちろん、出店者側も開催できたこと
を大変喜んでいました。
コロナの状況が継続して落ち着いてくるようであれば、市民の皆
様が楽しみにされている各種イベントや行政区の行事も順次再
開できるようになると思われます。今後もコロナの感染状況を注
視しながら基本的な感染症対策は怠らずに、県が示すガイドライ
ンを遵守してイベントを開催していきたいと思いますので、行政区
の皆様におかれましても、県ガイドラインに沿って各種行事を再
開していただきたいと思います。

(次ページへ続く)

R4-牛久二小-2
二小地区社
協

現在コロナ禍で牛久市及び商工会主催の各種事業が、ほ
ぼ自粛の状態にあります。各行政区活動についても同様の
状態にあります。
これのため区民の方々は活動自粛に伴い閉塞感が大きく
なり、ストレスがたまり健康障害が懸念されます。
行政区でもこの2年間ほぼ活動停止の状態にあり、役員の
退任が増えており補充人選が進まない状況も生じておりま
す。同様に地区社協のボランティア活動停止に伴いやめて
いかれる方も多くなってきています。
地区社協には、多くの区民の方々から感染状況も落ち着い
てきたから、どうしたら開催できるか前向きに検討してほし
いとの要望が上がってきています。
近隣市町村では、土浦市の霞ケ浦国際マラソン大会、土浦
全国花火大会など、今年は色々な対策を講じながら各種行
事を復活しています。
牛久市として、各行政区の行事を含め、前向きに開催のた
めの指標を明示していただきたい。

なし
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牛久二小学校区タウンミーティング意見・回答一覧

ID 行政区名 意見の概要 意見に対する回答
地図等
の有無 担当部 担当課

市民活動課
商工観光課
健康づくり推
進課
スポーツ推進
課

R4-牛久二小-3
二小地区社
協

現在コロナ禍で牛久市及び商工会主催の各種事業が、ほ
ぼ自粛の状態にあります。各行政区活動についても同様の
状態にあります。
これのため区民の方々は活動自粛に伴い閉塞感が大きく
なり、ストレスがたまり健康障害が懸念されます。
行政区でもこの2年間ほぼ活動停止の状態にあり、役員の
退任が増えており補充人選が進まない状況も生じておりま
す。同様に地区社協のボランティア活動停止に伴いやめて
いかれる方も多くなってきています。
地区社協には、多くの区民の方々から感染状況も落ち着い
てきたから、どうしたら開催できるか前向きに検討してほし
いとの要望が上がってきています。
近隣市町村では、土浦市の霞ケ浦国際マラソン大会、土浦
全国花火大会など、今年は色々な対策を講じながら各種行
事を復活しています。
牛久市として、各行政区の行事を含め、前向きに開催のた
めの指標を明示していただきたい。

なし

市民部
環境経済部
保健福祉部
教育委員会

【健康づくり推進課】
市では、イベントの実施や施設利用については、令和3年2月8日
開催の第22回新型コロナウイルス感染症対策本部会議におい
て、『感染症予防対策を十分に講じたうえで、市内一律ではなく、
主催者や施設管理者が内容等に応じて判断する』こととなりまし
た。
イベント実施時期の感染状況は見込めないため、イベント準備開
始時期の感染状況等により実施の有無等を判断することになり
ました。

●今後のイベント開催については、感染症対応は、市が単独で
指標を明示することはできないため、国と県の対応を遵守したう
えでの対応となります。
国は、「イベントの開催制限、施設の利用制限について留意事項
等について」令和4年5月23日に通知を発出しています。また、県
は、国の留意事項等に基づき、令和4年6月13日にホームページ
にて、イベントの規模により、「感染防止安全計画の提出」や「感
染防止チェックリストの公表・1か月の保管・感染者発生の場合の
報告」を求めています。
内容としては、規模にかかわらず、「三密が発生しない」「人と人
の距離の確保」「マスクの着用」「参加者の行動管理」「参加者名
簿により連絡先の把握」「飲食が伴う場合の対策」等の基本的な
感染予防対策を講じるものとなっています。
コロナウイルス感染症は、現状のオミクロン株においては、軽症
患者が多いとはいえ、死亡する可能性があり、後遺症も問題と
なっています。また、変異株の出現による状況の変化を見据えな
がらとなりますが、重症化予防のための予防接種4回目の実施と
決定的な治療法の確立が途上段階の現状では、感染防止対策
を講じてのイベント開催となり、感染予防対策が講じられないイベ
ントは、残念ながら中止の判断をせざるを得ない状況と考えてお
ります。

(次ページへ続く)
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ID 行政区名 意見の概要 意見に対する回答
地図等
の有無 担当部 担当課

R4-牛久二小-4
二小地区社
協

現在コロナ禍で牛久市及び商工会主催の各種事業が、ほ
ぼ自粛の状態にあります。各行政区活動についても同様の
状態にあります。
これのため区民の方々は活動自粛に伴い閉塞感が大きく
なり、ストレスがたまり健康障害が懸念されます。
行政区でもこの2年間ほぼ活動停止の状態にあり、役員の
退任が増えており補充人選が進まない状況も生じておりま
す。同様に地区社協のボランティア活動停止に伴いやめて
いかれる方も多くなってきています。
地区社協には、多くの区民の方々から感染状況も落ち着い
てきたから、どうしたら開催できるか前向きに検討してほし
いとの要望が上がってきています。
近隣市町村では、土浦市の霞ケ浦国際マラソン大会、土浦
全国花火大会など、今年は色々な対策を講じながら各種行
事を復活しています。
牛久市として、各行政区の行事を含め、前向きに開催のた
めの指標を明示していただきたい。

【スポーツ推進課】
牛久シティマラソンについては、新型コロナウイルス感染症拡大
の影響を受け、令和2年度、令和3年度と2回にわたり中止とせざ
るを得ない状況でした。今年度については、現在の感染状況や
県発表のステージが1に引き下げられていること、近隣各自治体
でのスポーツイベントの開催状況なども考慮し、令和5年1月の開
催を目指し準備を進めております。
基本的な感染対策はもちろんのこと、令和4年5月23日に国から
発出された「基本的対処方針に基づくイベントの開催制限、施設
の使用制限等に係る留意事項について」など、各種ガイドライン
を遵守することで開催できるものと考えております。

なし

市民部
環境経済部
保健福祉部
教育委員会

市民活動課
商工観光課
健康づくり推
進課
スポーツ推進
課

R4-牛久二小-5
二小地区社
協

【道路の路面安全表示の塗装について】
つつじが丘行政区内をはじめ、多くの指摘箇所では完了し
ていますが、高齢者が多く、また小学校のある第2つつじが
丘行政区内ではまだ未実施の状態です。
児童や高齢者の事故が懸念される区域です。今後の計画
をお聞かせください。

道路整備課と協議し、できるだけ早く表示できるようにします。ま
た、横断歩道や一時停止などの規制にかかるものについては警
察の管轄になりますので、引き続き牛久警察署へ要望します。

なし 市民部 地域安全課
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